
COMMISSIONE MENSA 
 

VERBALE INCONTRO OPERATIVO DEL 19-01-2011 
 
Presenti:  
Giuliana Bartolini – Presidente Melamangio  
Patrizia Guerra – CDP  
Cinzia Bergamini – CDP  
1 rappresentante insegnante dell’Istituto Comprensivo Centro  
Paola Rocca e Namita Negri – Melamangio  
   
 La riunione è stata indetta per presentare agli insegnanti il progetto EDUCABIO. Purtroppo 
però nessuno di loro ha aderito all’iniziativa. Pur riconoscendola molto valida sul piano 
educativo, non hanno potuto confermare l’adesione in quanto attualmente le classi sono 
coinvolte in molte attività già avviate e pianificate.  
Pertanto si è pensato di far slittare il progetto con queste modalità che riassumo:  
   
-          commissione mensa straordinaria del 23/02/2011 alle 17.00 per ri-presentare il 
progetto  
-          Patrizia Guerra del CDP contatterà nei prossimi giorni Daniele Ara di PROBER per 
verificare della RER a realizzare lo spettacolo del Dott. Tiso programmato nel mese di maggio 
2011 presso il teatro comunale di Casalecchio di Reno. Lo spettacolo vuole essere il 
trampolino di lancio per presentare e promuovere il progetto che verrà avviato in settembre 
2011, con l’inizio del nuovo anno scolastico. CDP e Melamangio prepareranno un volantino, 
per invitare genitori e bambini dei comuni di Casalecchio e di Zola; successivamente 
occorrerà contattare il Dott. Tiso per condividere contenuti e modalità dello spettacolo, 
secondo questa nuova versione del progetto  
-          a settembre quindi seguirà la “divulgazione” del progetto secondo la descrizione 
presentata nei precedenti documenti, poi il “concorso di idee” e per finire la “mostra” dei lavori 
dei bambini  
-          Il CDP cercherà di stringere nuove sinergie con l’Università per trovare alcuni 
tirocinanti da coinvolgere, che potranno darci una mano  
   
Nell’ambito della riunione è stato chiesto a Melamangio di scrivere un piccolo articolo sugli 
interventi effettuati nelle scuole del comune di Casalecchio per il progetto Rifiuti O.  
La Presidente di Melamangio ha chiesto che lo stesso articolo sia pubblicato sul sito della 
società.  
 
Inoltre,  in merito al tema dei rifiuti era stato richiesto dalle scuole nel precedente incontro la 
fornitura di sacchetti e pattumelle in dotazione alle singole classi . L’ufficio ambiente ha 
risposto quanto segue. 
- Non è possibile fornire quotidianamente un sacchetto a tutte le sezioni/classi perché 
l’operazione sarebbe economicamente non sostenibile 
- L’Assessorato Ambiente ha rivolto a tutte le scuole l’invito di aderire al progetto “Rifiuti 0 a 
scuola” già avviato lo scorso anno presso le Scuole Garibaldi, che prevede l’impiego di 
materiali diversi 



- Il progetto ha portato a rimarchevoli risultati: la quantità media dei rifiuti è passata da 57,5 
kg/giorno a 49,32 kg/giorno mentre la percentuale di raccolta differenziata è aumentata dal 
47,34% al 87,3%. 
   
   
NAMITA NEGRI  
Ufficio Qualità Sicurezza Ambiente  
Concerta SpA - Ristorazione e Servizi  
 


